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第６期麻生区区民会議 第１２回企画部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成３０年４月９日（月）午前１０時００分～午前１１時１５分 

２ 開催場所：麻生区役所第５会議室 

３ 出 席 者：[委員]  

髙倉委員、菅野委員、植木委員、高橋委員、林委員、鈴木（隆）委員 

[事務局] 

安藤課長、福島担当係長、森田 

４ 傍 聴 者：０名 

５ 議 事： 

（１）専門部会の検討経過報告 

  ア 麻生区の魅力発掘・発信検討部会 

【説明事項】 

・林委員から部会の審議内容について報告 

（主な意見） 

・「～が必要」だけでは提言らしくない。 

・「横断的組織」の捉え方とは。 

→横の繋がりやネットワークを形成することにより、総合的な情報発信が可能になるのではない

かと考えている。 

・連携とは異なるのか。 

→連携は困難と思われるため、情報共有程度に留まる形になると思うが、情報発信の必要性につ

いての話し合いの場になればと考えている。 

  イ 市民活動・絆づくり部会 

【説明事項】 

・鈴木委員から部会の審議内容について報告 

（主な意見） 

 ・区民会議フォーラムでのイベントはキックオフという位置づけではなかったか。 

→イベントが地域活動への参加のきっかけ作りとして有効であるかどうか検証するために行った。

当初のコンセプトに立ち返って、目標が達成できるかどうかという部分の検討がまだ詰め切れ

ていない。 

 ・イベントをきっかけとして、市民活動に参加するには至らなかったという点について、議論が

深められていない。目標にリンクさせられていないが、できなかったことをできるようにした

いという提言でも良いのではないか。 

 ・提言４つ中３つがイベント関係に偏ってしまっている。 

→提言２については、既存のイベントとの連携がきっかけ作りになるか検証が必要なところ。ま
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た、市民団体との関係が薄い中での実施となり、イベントへの理解が薄い部分があったため、

事前の交流・情報共有も必要だと感じた。 

 ・アンケートの結果を見ると地域活動について周知が図れているので、ターゲットを絞ったイベ

ント開催という提案は良いのではないか。ただし、既存のイベントにその機会を設けるとした

場合、例えば子育てフェスタだと内容的に地域活動への参加には繋がりにくいように思えるの

で、本来の目的を達成できるような方にターゲットを絞ったイベントを開催した方が良いので

はないか。 

→子育て系のイベントが別々に開催されていることが多く、実施スタイルが似ているところもあ

るので、横の繋がりを大事にして実施したい。将来的には、そういった横の繋がりからイベン

トを実施するのが理想的。 

（２）区民会議報告書について 

【説明事項】 

・事務局から、全体会及び企画部会に係る報告書案について説明 

（主な意見） 

・第２章１のⅠ「地域課題の把握・整理」の部分に、第１～５期までの課題の見直しを行った経

過を盛り込んでほしい。 

→修正する。第３章１のⅠでも触れる。 

・第２章の挿絵が、イメージと違う。全体のイメージの統一化が必要。 

→仮なので、全体のバランスを見て調整する。 

・第３章１のⅢ（３）について、経過を知らないと分かりづらいのではないか。区民会議ニュー

スで回答したことについても盛り込んでほしい。 

→上の意見は差し替える。回答したことも盛り込む。 

・広報広聴活動によって、傍聴者数は増えたのか。増えたのであれば、成果として報告できるの

ではないか。 

→傍聴者数を確認して、増えていれば盛り込むことについて検討する。 

・【魅力の発信場所】と情報発信イメージに麻生市民交流館やまゆりも入れてほしい。 

・第３章内の区民会議フォーラムのボリュームは、第４章との兼ね合い全体のバランスを見て調

整してほしい。 

・アンケート結果のボリュームが多い。参加団体アンケートの集計結果は、資料編で良いのでは。 

（３） 第７回 麻生区区民会議について 

【説明事項】 

・事務局から、第７回 麻生区区民会議について説明 

（主な意見） 

 ・最後の区民会議ニュースの発行は６月印刷になるため、１５日の全体会議には間に合わない。

全体会議後の発行となる。 

（４）その他 

  ・次回企画部会は、５月８日（火）午後３時からを予定している。 

以  上  


